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   Encaminho a Ata nº 05  para leitura, aprovação e assinatura, da reunião realizada hoje.

_

Erika Cristina Pereira da Rocha Bravin  

Conselho Fiscal-Previna

Anexos:

ATA_N_05_de_16_de_fevereiro_de_2024.pdf
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ATA Nº 05/2024

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL, 16 de fevereiro de 2024.

Ata da Reunião do Conselho Fiscal do INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
DE NOVA ANDRADINA - PREVINA, realizada em 16 de fevereiro de 2024, às 07h na Sala de
Reuniões do Previna, situada a Rua Senador Auro Soares de Andrade, 1159. Iniciamos com a
presença dos membros do Conselho Fiscal: Erika Cristina Pereira da Rocha Bravin, Maria Neuza de
Souza Rosa, Hermes José dos Santos, Ellen Vanessa Diniz Fretis e Jozeli Chulli da Silva Martins.
Pauta: analisar e aprovar o relatório de investimentos de dezembro de 2023. Segunda Pauta: analisar
e aprovar o relatório de gestão de janeiro de 2024. Terceira Pauta: plano de capacitação anual para
2024. Primeira: em novembro de 2023 o saldo do total da carteira de investimentos do Instituto foi de
R$ 119.506.444,22, o retorno do mês foi bem expressivo +2,78%, em relação a meta de 0,69%, no
Brasil, apesar dos desafios fiscais e da necessidade de observar o cenário externo, houve mais um
corte de 50bps na taxa SELIC no início de dezembro, atingindo 11,75%. O Banco Central sinalizou a
possibilidade de manter esse ritmo de corte nas próximas reuniões, alimentando a expectativa de pelo
menos mais dois cortes nas primeiras reuniões do COPOM de 2024, a soma de diferentes fatores
internos e externos contribuiu para uma rentabilidade positiva nos segmentos de renda fixa e variável,
No mês de dezembro, o Comitê definiu a aplicação de R$ 707.261,66, referente ao aporte para a
cobertura do déficit atuarial, no fundo BB INSTITUCIONAL FI RF. Já no segmento previdenciário foram
aplicados aproximadamente R$ 4.040.000,00 no fundo BB IRFM 1 TP FIC RF PREVID. A aplicação em
CDI e IRFM-1 visa a proteção dos recursos, garantindo o cumprimento da meta atuarial, pois com a
inflação estimada para o próximo ano e a taxa de juros projetada, ambas aplicações trarão retornos
acima da meta de rentabilidade no curto prazo. No acumulado do ano a carteira do PREVINA segue
positiva, perfazendo um retorno de 11,35% frente a meta que está em 8,82%, no mês não ocorreu
nenhum desenquadramento e não houve realocações no mês, ao final do mês de dezembro nossos
investimentos consolidado foram de R$ 126.104.201,13, após toda a leitura e discussão o relatório de
investimento de dezembro segue aprovado por este Conselho. Segunda: Em janeiro de 2024, nosso
sistema previdenciário é constituído 1.379 servidores ativos entre prefeitura, câmara, cedidos e
licenciados, em nossa base temos 238 aposentados e a folha no mês foi de R$936.545,99 e 51
pensionistas com a folha do mês de R$ 80.858,45, somando a folha de benefícios no mês de janeiro
R$1.017.404,44, as contribuições recebidas no mês com servidor e patronal somaram R$ 750.118,29,
e a compensação previdenciária e a reversão de valores das reservas administrativas somaram R$
4.952.691,49, o total gasto no mês com reservas administrativas somou R$ 152.805,05. Ao final do
mês o nosso recurso investido foi de R$ 130.562.685,24, após toda análise, o relatório de gestão de
janeiro foi aprovado por unanimidade. Terceira: O Diretor Financeiro nos apresentou o plano de
capacitação 2024, no eixo interno cada conselheiro e funcionários do Previna deverá participar de pelo
menos uma capacitação e no eixo externo o Previna ofertará em março uma palestra sobre educação
financeira com foco a capacitar as pessoas a terem uma saúde financeira, em julho terá uma palestra
sobre qualidade de vida após aposentadoria, em outubro posse da Diretoria Presidente, membros
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eleitos dos Conselhos Curador e Fiscal, com foco nisso, o nosso Diretor Financeiro se disponibilizou a
ofertar capacitação aos funcionários ativos e inativos que tenham interesse em trabalhar no Previna,
para que possam se certificar para estarem aptos a preencher os cargos e, em dezembro teremos a
audiência pública do Previna. A próxima reunião ordinária está prevista para o dia 21 de fevereiro, em
comum acordo será adiantada para o dia 20 de fevereiro, terça-feira, às 13:30h, tendo em vista que a
Conselheira Ellen precisará se ausentar da cidade por motivos de agenda de trabalho. Eu Erika
Cristina Pereira da Rocha Bravin, Secretária, lavrei a presente ata que após aprovação será assinada
pelos presentes e após disponibilizada no site do Previna.

Hermes José dos Santos Jozeli Chulli da Silva Martins
Presidente Presidente

Maria Neuza de Souza Rosa Erika Cristina Pereira da Rocha Bravin
Conselheira Secretária

Ellen Vanessa Diniz Fretis
Conselheira
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